

Un joyeux anniversaire à Francette au club des Aînés

⌚ 1 min

Ce jeudi 18 décembre fut un grand jour au club des aînés pour Francette Sol, qui a récemment célébré ses 90 ans.

Entourée de ses amis, cette nonagénaire pleine d'énergie a été mise à l'honneur dans une ambiance joyeuse et émouvante. Membre du club Générations mouvement depuis sa création, Francette en est une figure bien connue. Fidèle parmi les fidèles, elle participe régulièrement aux activités et reste une passionnée de belote, jeu qu'elle pratique avec enthousiasme et bonne humeur. Pour marquer cet anniversaire exceptionnel, la présidente Danielle Dalmayrac lui a remis un bouquet de fleurs, tandis que l'ensemble des adhérents lui chantait un chaleureux « joyeux anniversaire », suscitant sourires et applaudissements. Un bel hommage à une longévité remarquable et à une présence appréciée de tous. Félicitations à Francette et tous nos vœux de bonheur pour les années à venir.

